



Name:

Gabriele von Gallera

Kandidatin für den Quartiersrat

Alter:



Diese Themen sind mir besonders wichtig:

Ich interessiere mich besonders für Projekte zur Neu- oder verbessernden Umgestaltung des Kiezes, für eine schlauere Vernetzung, klügeren Austausch und gegenseitige Hilfe der Nachbarn soweit sie nicht schon oder noch nicht von professionellen verfestigten Stellen ausgeübt werden.

Die Themen Wohnen für Alle, kein Rassismus, mehr Umweltschutz und gegen Klimawandel und die Folgen: kreative Lösungen für alle Altersgruppen sollten in immer wiederkehrenden Gesprächsgruppen aufgegriffen und weiterverfolgt werden.

Das wünsche ich mir für die Nachbarschaft:

Mehr Nachbarschaft, keine/n allein lassen, kein Herumgeschreie und plumpe Schuldzuweisungen an Einzelne oder bestimmte Gruppen! Fortschritte in der Grundimmunisierung aller Altersstufen, mehr Geld für die Erforschung "seltener" Erkrankungen!

Ich mache mit vorbehaltlich eien erneuten Wahlsieger von Rot-Rot-Grün. Außerdem würde ich mich gern einer Selbsthilfegruppe Osteoporose-Rheuma anschließen oder eine gründen.

Quartiersmanagement Auguste-Viktoria-Allee









BERLIN

